

Unser Bild zeigt (v.l.n.r.): Mark Jungen, Kundenbetreuer/Vertrieb, Cenk Gediz, Geschäftsführer der Best House Baumanagement GmbH, und Jan-Frieder Hain, Geschäftsführer der Creditreform Gießen Hain KG. Foto: red

GIESSEN - (red). Als eines der ersten Hochbauunternehmen in Hessen hat die Gießener Firma Best House Baumanagement GmbH das Bonitätszertifikat der Wirtschaftsauskunftei Creditreform Gießen Hain KG erhalten.

Die Geschäftsleitung freute sich über das gute Abschneiden des Unternehmens im Bilanzrating und das begehrte "Crefozert", das eine stabile Bonität bescheinigt.

In Zeiten unsicherer Finanz – und Kapitalmärkte sei die Firma Best House Baumanagement GmbH, vertreten durch den Geschäftsführer Cenk Gediz, stolz darauf, mit dieser Zertifizierung einen wichtigen Baustein für die Festigung des Vertrauens in den Händen zu haben. Mit einem Bonitätsindex von 203 gehört die Firma Best House Baumanagement GmbH zur Spitzengruppe von Unternehmen mit stabiler Finanzlage.

Das "Crefozert" weist eine Firma gegenüber Kunden, Lieferanten und Banken als verlässlichen Geschäftspartner aus. Grundlage hierfür sind die letzten beiden Jahresabschlüsse sowie eine intensive Recherche über das Firmenwesen, etwa deren Zahlungsverhalten. Das Zertifikat gilt für ein Jahr, um die Einhaltung zu garantieren, wird das Unternehmen in diesem Zeitraum von der Creditreform überwacht.

Gerade in finanziell unsicheren Zeiten und bei der Zunahme von Insolvenzen werden solche Bilanzratings immer wichtiger, erklärten die beiden Geschäftsführer Gert und Jan-Frieder Hain der Creditreform Gießen Hain KG.